

ひらく平和

令和 4 年

11 月 11 日

発行者

小田切英史

先日は櫛形山の上の方が真っ白く変わっていてびっくりしました。今年の冬は早いのかなと思っていたのですが、ここ何日かは日中は大変穏やかで暖かい日が続いています。このぐらいの暖かい日がもう少し何日が続いてもらえればいいと思っているところです。



《小中一貫あいさつ運動》

10月31日から11月4日にかけて市内一斉あいさつ運動が行われました。これは青少年の健全な育成をあいさつ運動を通して行おうと取り組まれたものです。白根東小学校の学区内では、在家塚地区、西野地区、今諏訪地区の主な交差点を中心に多くの方々のご参加をいただいております。ありがとうございました。また、11月1日(火)には、小中一貫校の取組として、白根巨摩中学校から中学生が5人と先生2人があいさつ運動に来てくれました。白根東小の校門前において、児童の登校にあわせて児童会役員のみなさんとともに、あいさつ運動を行ってくれました。中学生のお兄さんお姉さんから挨拶をしてもらおうと、ちょっとびっくりしていた子もいましたが、中学生のお兄さんお姉さんとわかると「おはようございます」としっかりと挨拶を返すことができていました。



《自動車くらべ出張授業》

11月8日火曜日、自動車くらべ出張授業が行われました。これは1年生の国語の授業に関わって行われたもので、校庭に、ショベルカーや、ロータリー式除雪車、道路パトロールカーなど働く自動車がやってきました。山梨県建設業会の皆さんの話を聞きながら実際に近くで見せてもらったり乗せてもらったりして、働く自動車を動かすこともできました。1年生の子供たちは間近に見る働く自動車に大喜びでした。



《音楽発表会》

11月9日水曜日、音楽発表会が開かれました。コロナ禍のため、ここ2年は中止になっていた音楽発表会が3年ぶりに開かれました。感染防止のために、学年ごとに保護者を入れ替えての発表でした。それでも久しぶりに聞く合唱や合奏は本当に心に沁みいってくるものがありました。

合唱って何ていいんだろうと改めて思ったところです。合奏についてもとても上手で、学年のレベル以上の上達の具合を感じました。当日は各家庭1名となりましたが、多くの保護者の方にお出でいただき、お聞きいただいたことありがとうございました。

